



# BUREAU EXÉCUTIF H09-15



## BUREAU EXÉCUTIF

### # 15

### PROCÈS-VERBAL (Projet): 14 AVRIL 2009

<b>Responsable général</b>	François Olivier-Cérat	<b>Externe</b>	Catherine Pilon-Dion, ai
<b>Secrétaire générale</b>	Mathilde Létourneau, ai	<b>Information</b>	Vacant
<b>Interne</b>	Nicolas Chatel-Launay	<b>Mobilisation</b>	Vacant
<b>Pédagogie</b>	Absent	<b>Affaires socio-culturelles</b>	Vacant
<b>Trésorerie</b>	Philippe Morais	<b>Délégué-e à la mobilisation</b>	Vacant
<b>Déléguée à l'Interne - 1</b>	Absent	<b>Déléguée à la Trésorerie</b>	Vacant
<b>Déléguée aux Affai. Socioc.</b>	Vacant	<b>Délégué-e aux Affaires externes</b>	Absente
<b>Déléguée à la Pédago - 1</b>	Absent	<b>Délégué à l'information - 1</b>	Absent

#### Observateur-trice-s :

- Tiego McNicoll Castro-Lopes  
- Christine Riendeau

- Maxime Cardinal-Lemieux  
- Jo-Anick Perreault

#### 0.0 Procédures

François-Olivier Cérat propose **l'ouverture du présent Bureau exécutif**  
Philippe Morais appuie  
Adoptée à l'unanimité

#### 0.1 Praesidium

Catherine Pilon-Dion propose **François-Olivier Cérat pour présider et Nicolas Chatel-Launay comme secrétaire du présent Bureau Exécutif**  
François Olivier-Cérat appuie  
Adoptée à l'unanimité

#### 0.2 Lecture et adoption du procès-verbal

Catherine Pilon-Dion propose **l'adoption**

- **du procès-verbal du Bureau exécutif [H09-14](#), du 06 avril 2009;**
- **et du procès-verbal du Bureau exécutif spécial [H09-sp03](#), du 06 avril 2009**

François-Olivier Cérat appuie  
Adoptée à l'unanimité



## PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 14 AVRIL 2009

### **0.3 Suite des procès-verbaux**

R.A.S

### **0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour**

Mathilde Létourneau propose l'ordre du jour modifié suivant ;

- 1.0 Affaires courantes
- 2.0 Affaires Internes
  - 2.1 Retour S.A.E.
  - 2.2 Table de concertation du 22 avril
- 3.0 Assemblée générale
- 4.0 Affaires externes
  - 4.1 Congrès ASSÉ
  - 4.2 Congrès FECQ (retour et factures)
  - 4.3 UQAM
    - 4.3.1 6 avril
    - 4.3.2 Loi spéciale
- 5.0 Mobilisation
  - 5.1 Assemblée générale
  - 5.2 Autres
- 6.0 Affaires socioculturelles
  - 6.1 Party de fin de session
- 7.0 Affaires diverses
- 8.0 Levée

Catherine Pilon-Dion appuie  
Adoptée à l'unanimité

François Olivier-Cérat amende  
**pour ajouter 3.1 Possible grève interne**

Mathilde Letourneau appuie  
Adopté à l'unanimité

⇒ Ordre du jour adopté :

- 1.0 Affaires courantes**
- 2.0 Affaires Internes**
  - 2.1 Retour S.A.E.**
  - 2.2 Table de concertation du 22 avril**
- 3.0 Assemblée générale**
  - 3.1 Possible grève interne**
- 4.0 Affaires externes**
  - 4.1 Congrès ASSÉ**
  - 4.2 Congrès FECQ (retour et factures)**
  - 4.3 UQAM**
    - 4.3.1 6 avril**
    - 4.3.2 Loi spéciale**
- 5.0 Mobilisation**
  - 5.1 Assemblée générale**
  - 5.2 Autres**
- 6.0 Affaires socioculturelles**
  - 6.1 Party de fin de session**
- 7.0 Affaires diverses**



# BUREAU EXÉCUTIF H09-15

## 8.0 Levée

### 0.5 Déclarations

R.A.S

### 0.6 Régie et / ou réflexion

**François-Olivier Cérat**  
**Responsable général**

- SAE
- Comité sélection DG
- Tournée de classe
- Mini-BE FDS

**Mathilde Létourneau**  
**Secrétaire générale**

- Soutien à l'UQAM
- SAE

**Catherine Pilon-Dion**  
**Responsable aux Affaires externes**

- Que dalle ???
- Repérage

**Nicolas Chatel-Launay**  
**Responsable aux affaires internes**

- Proposition excuses Table de concertation

**Philippe Morais**  
**Responsable à la Trésorerie**

- B.E. lundi dernier
- Liste classes philo - français

**Olivier Prud'Homme-Richard**

**Responsable à la Pédagogie**

- Absent

**Vacant**  
**Responsable aux Affaires socio-culturelles**

**Vacant**  
**Responsable à la Mobilisation**

**Vacant**  
**Responsable à l'Information**

### 1.0 Affaires courantes

Tiago Castro-Lopez, membre du comité de la Radio Orage fait une demande de marge de crédit pour couvrir les premiers frais d'un Show d'hommage à Bob Marley. L'évènement coûterait 1235,00 \$. La radio prévoit faire un maximum de 1980\$ de recettes.

Attendu que Radio Orage à des difficultés financières, en ce moment, François Olivier Cérat propose **que le Bureau exécutif accorde une marge de crédit de 666,00 \$, à récupérer lors du prochain budget de la Radio, à l'Automne 2009**

Catherine Pilon-Dion appuie  
Adopté à l'unanimité

### 2.0 Affaires Internes

Laurent Lévesque demande 200,00\$ pour former une équipe de « scouts » (dans le sens d'éclaireurs) à vélo pour surveiller les forces policières durant les manifestations

Intervention de Maxime Cardinal-Lemieux pour demander au Bureau exécutif de financer l'initiative

Mathilde Létourneau propose que d'autres associations soient contactées et de faire le suivi de ces démarches

#### 2.1 Retour SAE

François-Olivier Cérat fait un retour sur la réunion avec les Services aux étudiants du 14 avril

[asse-support] APPEL pour la création d'une équipe de scouts à vélo pour les manifestations\* Boîte de réception X

Webmestre de l'ASSÉ à ASSE-SUF afficher les détails 12:34 (Il y a 5 heures) Répondre |

APPEL pour la création d'une équipe de scouts à vélo pour les manifestations\*

Lors de manifestations, il est souvent utile de suivre les mouvements policiers pour éviter un encerclement ou une dispersion. Des cyclistes ayant été par le passé scouts lors de manifestations radicales (par exemple celle du 15 mars) souhaitent former une équipe organisée pour remplir ce besoin récurrent pour plusieurs manifs. Une équipe autonome et autogérée, réputée fiable, de cyclistes relativement entraîné-e-s. Cela permettrait d'enlever aux groupes organisateurs la tâche récurrente de structurer une équipe de scouts.

Nous cherchons du monde! Il suffit d'avoir un vélo et de savoir s'en servir, d'être intéressé-e par la politique radicale, et d'être prêt-e à rouler dans une "zone jaune" (les alentours d'une manif) pendant quelques heures. L'engagement au niveau de l'organisation se limitera à quelques réunions et entraînements.

Si ça vous intéresse, contactez-nous sans hésiter! Une première réunion sera organisée sous peu (idéalement avant le 1er mai) pour discuter des détails de l'organisation. Pour le moment, rien n'est fixé, pas même le nom!

En espérant avoir su susciter votre intérêt, et au plaisir de travailler avec vous,

Quelques cyclistes  
CONTACT: [bikesquadmtl@gmail.com](mailto:bikesquadmtl@gmail.com) <<mailto:bikesquadmtl@gmail.com>>





## **BUREAU EXÉCUTIF H09-14**

Le Comité de santé et sécurité au travail passera le vendredi 17 avril dans les différents locaux de l'AGECVM

### **2.2 Table de concertation du 22 avril**

Mathilde Létourneau propose **que le Comité de suivi établisse un ordre du jour pour la Table de concertation du mercredi 22 avril et choisisse un praesidium**

François-Olivier Cérat appuie

Adoptée à l'unanimité

### **3.0 Assemblée générale du 15 avril**

#### **3.1 Possible grève interne**

12h30 à 15h00 : Catherine Pilon-Dion et François-Olivier Cérat feront des tournées de classe ce mercredi de même que Nicolas Chatel-Launay et Mathilde Létourneau entre 13h30 et 15h00 ...

Énumération des propositions prêtes pour l'Assemblée générale

Mathilde Létourneau préconise que le Bureau exécutif se réunisse de manière informelle mercredi 15 avril à 15h00 pour se diviser les propositions à déposer en Assemblée générale

### **4.0 Affaires externes**

#### **4.1 Congrès ASSÉ**

Mathilde Létourneau propose que **Maxime Cardinal-Lemieux, Mathilde Létourneau et Catherine Pilon-Dion soient les représentant-e-s de l'AGECVM au Congrès de l'ASSÉ des 24, 25 et 26 avril prochain**

François-Olivier Cérat appuie

Adoptée à l'unanimité

Catherine Pilon-Dion fait un suivi des décisions de l'ASSÉ quant aux droits des associations non-membres

#### **4.2 Congrès FECQ (retour et factures)**

François-Olivier Cérat propose **que les factures du Congrès de la FECQ des 20, 21 et 22 mars dernier, à Rivière-du-Loup, ne soient pas payées et que la permanence informe la FECQ que les personnes présentes pour l'AGECVM n'avaient pas été mandatées**

Philippe Morais appuie

Adoptée à l'unanimité

**Catherine Pilon-Dion propose une pause de 10 minutes**

**Mathilde Létourneau appuie**

**Adoptée à l'unanimité**

**François-Olivier Cérat propose la réouverture**

**Nicolas Chatel-Launay appuie**

**Adoptée à l'unanimité**

#### **4.3 UQAM**



### **4.3.1 6 avril**

Mathilde Létourneau donne des informations sur la nuit du 06 avril et le procès

### **4.3.2 Loi spéciale**

Maxime Cardinal-Lemieux et Mathilde Létourneau donne des informations cette loi spéciale

## **5.0 Mobilisation**

### **5.1 Assemblée générale**

Point discuté plus haut avec les tournées de classe

### **5.2 Autres**

R.A.S.

## **6.0 Affaires socioculturelles**

### **6.1 Party fin de session**

Discussions

## **7.0 Affaires diverses**

R.A.S.

## **7.0 Levée**

François-Olivier Cérat propose **la levée du présent Bureau exécutif**  
Nicolas Chatel-Launay appuie  
Adoptée à l'unanimité